

どーも、和田です。

突然ですが、当社でインスタグラムを開設しました。

僕は普段ガラケーを使っているということもあり、インスタに関してあまり詳しくありません。そのため、僕の管理不行き届きがあり、当社のインスタアカウントをフォローして頂いた方へフォローバック（フォロー返し）してしまいました。大変申し訳ございませんでした。

いろいろ調べると、企業はフォローバックしない傾向にあるようです。そして、当社としても、企業などのインスタグラムをフォローバックされて不快に感じる方、また、個人情報フォロー経由で広がってしまう懸念、多くのお客様に対してフォローしても対応できない非礼などを考慮して、お客様に対してフォローをしない方針に致します。

当社からのフォロー後、一度すべてのお客様へのフォローを解除させていただきました。不快に感じる方もいらっしゃると思いますが、ご理解のほどよろしくお願い致します。

さて、現在コロナによる緊急事態宣言が発令され、すっかり世の中の動向が変わってしまいましたが、いかがお過ごしですか？

美容室は休業要請から除外されましたが、何だかスッキリしない気分です。TVやニュースなどを見ていると、店舗を休業したほうがいいのかどうか、いろいろ考えさせられました。また、独自に新型コロナに関する情報などを集めて検討した結果、営業を続けるという選択をいたしました。

なぜかという、この状況は1カ月休めば取まるという状況ではないと感じていたからです。もし1年この状況が続くと仮定したとき、細々としてでも続けていかなければ、当社は閉店してしまう可能性が大きいのではないかと感じました。そして、スタッフの生活の為、homey roomyを利用したいというお客様の為にも会社を継続できればと考えています。

とはいえ、**命は最も大事です**。その時の状況に応じて、店舗の営業などを対応していきますので、ご理解のほどよろしくお願い致します。

最後に、4月から始めた店舗で行うトリートメント「PREMIQUE (プレミック)」の導入キャンペーンですが、5月も延長いたします。

これは、ご好評の為というわけではなく、このコロナ禍の状況な中、「4月にぜひ来てください。」とは言えませんよね(^_^;) そういうわけで、5月も引き続きキャンペーンを行います。4、5月で複数回来店される方は、何度でもご対応させていただきますので、ぜひお試しください。

では、この辺で…<(_)_>

5月6月の定休日（火曜日以外）

5月11日(月) 5月20日(水) 5月27日(水) 6月8日(月) 6月17日(水) 6月24日(水)

福井休み…6月10日(水) 高梨休み…5月23日(土)

坂井休み…時短勤務をさせていただきます 和田休み…土・日休み G.W.休み

ホームページ <https://www.homey-roomy.com/> ネット予約 <https://bpl.salonpos-net.com/e-reserve/2NUC101/>

ブログ <https://www.homey-roomy.com/staffblog/>

ホームルーミー web 予約

検索



homey roomy news

坂井です。homey roomyで毎月発行しているこの新聞。オープンしてまもなく、お店の事を知ってもらいたい、いろいろな情報を発信していけたらいいなという思いから始まりました。過去の新聞もペラペラと眺めると10年間分のいろいろなスタッフの思い、情報がファイルにはさまっています。お店ではいろいろな取り組みをしていますが、そんな取り組みのほんの一部を紹介したいと思います。

朝オープン前、そうじの前には朝礼を行います。その時には、いろいろな会社で企業理念などがありますが、ホーミールミーもお店の経営理念、基本方針、行動理念とあり、みんなで唱和して朝お客様のお出迎えをします。なんか堅そうなイメージですが(笑) そんなことなく、ネカバを忘れず、仕事に取り組みます。その他、道徳の言葉という本をみんなで一言ずつ読みディスカッションをします。小学生に伝わりやすいような内容なのですが、今一度自分達の言動を見直す機会でもあります。朝からけっこうまじめです(笑)

朝礼ではこんな事をしながら、朝そうじ→オープン1日がスタートしています😊

そして朝礼よりもっと前には...
朝早く出勤してきて



カットの練習をしていり。



自撮り?!

実は最近始めたインスタグラムのアレンジ動画を撮ってます!

普段営業中ではなかなか見れない、ホーミールミーの裏側、ほんの一部ですが、こんな事もしています!

感染症がまだ落ちつかない世の中ですが、自分達にできることを地道にやっつけていけたらと思います。

ではゆき

homey toomy news

こんには高秋¹ 21日。

最近の休みは... といまると近所の居酒屋さんやカフェなどでお弁当をテイクアウトして食べるのが楽しみに過ごしている。

食べる物を選ぶときも少しだけ「免疫力」を気にしています...

① 免疫力を高めるためには

- 腸を元気にする
- 体を冷やさない
- ストレス解消



② 食べ物では、活性酸素を取り除く効果の高い抗酸化食品を積極的に摂ると良いそう。

抗酸化物質とは... ビタミンC、ビタミンE、ビタミンB群、β-カロテン、ポリフェノール^{たよ}
野菜や果物に多く含まれています。

他にも発酵食品やきのこ類もおすすめです。

ヨーグルト・糸肉豆、にんにく、かぼちゃ、ほうれん草、しそ^{たよ}など...

バランス良く必要な栄養素を摂り、良質な睡眠と適度な運動を心がけることが大切です。

不摂生な生活は髪や肌にも影響してきます。

外部からのトリートメントや美容液では補えない所もあります。食事などで少し気にしてみてください。

PPAP



こんにちは、福井です。
巷ではいろんな動画が
流行っていますね！
以前、ブレイクした
ピコ太郎さんが
手の洗い方を
ご紹介したり
キムタクが「か」に良く

手を洗ったりと、皆がそれぞれ出来ることを
発信していますね。4月になり、お店もコロナ
の影響でキャンセルが出たりして、営業中
に時間ができましたので、私はPOP作成
をしております:) POPを作成してから
homey roomyの近くの文房具屋さんへ
ハウチをしまわいに行っているのですが
そこで...

(左のページのイラストの下にあります)

習習したばかりの虫蝶々を見せて頂きました。
自然にある物って素敵だなと感じつつ、
お店では、お客様からスタッフ全員分+
スタッフの子供達用の手作りマスクを
頂きました♡世の中が「殺伐」としている
中「homey roomy」では、いつも通りの
日常を送っていてありがたいな~と思っ
ています。

お客様からスタッフの顔が見れて「ホット
した」との声もチラチラ聞いていますm(-_-)m
なかなか、外へ出れなくなっている方も
いらっしゃると思いますが、太陽の光☀️を
浴びて、空気をしっかり吸って体の中の
風通しを良くて元気にお過ごし下さい。

◆ *  * ◆ homey roomyの
イラストはじめました😊
HOMEY_ROOMY